



12月 ぞうぐみだより

2022年12月1日 発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ

★★今月のねらい★★

- ◎寒さに負けず戸外で思いきり体を動かして遊ぶ。
→園庭でボールを蹴ったり、鬼ごっこをしたりしながら体を動かして遊ぶことを楽しむ。
→体を動かすことで体の中からポカポカしてくる心地よさを感じる。

- ◎共通の目的に向かって皆で取り組む。
→ラストパーティーの準備を通して行事や食に興味や関心をもつ。
→遠足でクイズに答えたり、スタンプラリーをしたり、好きな動物を写真撮り図鑑作りを楽しむ。



【子どもの姿】

暑さも和らぎ、過ごしやすくなってきたね。11月26日(土)には、お楽しみ会も終わり、日々の保育の中で楽しんだ楽器遊びを保護者の方に見てもらうことができ、子どもたちも嬉しかったことだと思います。お楽しみ会を通して、友だち同士でしたり、助け合ったりする姿が見られ、成長を感じる事が出来ました。お楽しみ会終わって、楽しかった事を絵に描いて絵の具を使い好きな色でぬる姿が見られた。それぞれの役の衣装をきて余韻を楽しみ、他の友だちのセリフを言ったりして楽しそうでした。気持ちに余裕があり笑顔いっぱいの子どもたちです。



【お知らせ】

12月2日(金)に遠足を予定しています。

・場所:沖縄こどもの国

・持ち物:お弁当・水筒



【お願い】

12月22日(木)はラストパーティーがあります。ぞう組は、クレープ作りを同時に楽しむ予定にしているので、エプロンと三角巾を持参してください。